

DEHESAS CERCEDILLA-PUERTO DE LA FUENFRIA-MIRADORES DE VICENTE ALEIXANDRE Y LUIS ROSALES-DEHESAS CERCEDILLA.

Comenzamos un día más, en el parking de Majavilan enfrente de CASA CIRILO para subir por, el ya familiar, camino de la Calzada Romana, pasando por el puente del Descalzo, la pradera de los Corralillos, el puente de Enmedio y después de una hora de subida, alcanzar el puerto de la Fuenfría. Después de recuperar el aliento, comenzamos a bajar por la ancha pista que hemos visto a nuestra derecha al llegar al puerto. Se trata de la Carretera de la República, por donde caminaremos con total comodidad hacia el Mirador de la Reina o, según viene indicado en algunos mapas, el Mirador de la Calva. Se encuentra situado a diez minutos del puerto, en una larga curva que hace el camino a la izquierda, desde el que tenemos unas espléndidas vistas del Valle de la Fuenfría. Seguimos y pocos metros más adelante llegamos a la fuente de Antón Ruiz que se encuentra a la izquierda, justo donde el camino Schmid se cruza con la ruta que seguimos. Continuamos nuestro fácil caminar preocupándonos tan sólo de los ciclistas, que aprovechando el buen estado de la pista, se lanzan a un vertiginoso descenso y, en una curva a la derecha cruzamos el arroyo de la Navazuela por un puente. Veinticinco minutos tardaremos en llegar a la pradera de Navarrulaque en la que, desviándonos unos poco metros a la derecha, veremos la fuente de Díaz Duque que incluso se encuentra techada por si fuera necesario refugiarse de las inclemencias meteorológicas. Regresamos a la carretera y, poco más adelante, veremos el curioso reloj de sol dedicado a Cela. Después de comprobar que marca bien la hora, caminamos otros cinco minutos y llegamos al mirador de Vicente Aleixandre, al que subiremos por una escalera adosada a un gran pedrusco. Recorremos la pradera que se extiende delante, en la que podremos leer poemas de distintos autores labrados en los peñascos que por allí encontraremos, hasta llegar al mirador de Luis Rosales. Espléndido balcón situado sobre Camorritos y Cercedilla. A la derecha del mirador, encontramos el vértice geodésico JULIAN DE BLAS, perteneciente a una red geodésica experimental y junto al que se halla el inicio de una senda, un tanto escondida entre los árboles, por la que iniciaremos el descenso. Caminaremos por ella a la sombra de los pinos, durante veinticinco minutos, hasta llegar a una pradera donde tomaremos el camino que sale a nuestra derecha, señalizado con círculos amarillo en los árboles. Veinte minutos después de este desvío, encontraremos una pequeña pasarela de madera que nos permitirá cruzar el arroyo de la Venta y acercarnos hasta la fuente del Tercer Retén. Desde aquí iniciamos una pequeña subida que, en diez minutos, nos dejará en la carretera cerca de la Escuela de Ingenieros de Montes, continuamos a la derecha y en cinco minutos llegaremos al parking.

www.RutasSerranas.net